



Angoulême, le 28 août 2019

INVITATION PRESSE

Lancement du Grenelle des violences conjugales : réunion du comité local d'aide aux victimes en Charente

- - - - -

Le 3 septembre 2019, s'ouvrira le Grenelle de la lutte contre les violences conjugales, annoncé par la secrétaire d'État auprès du Premier ministre, chargée de l'égalité entre les femmes et les hommes et de la lutte contre les discriminations, Marlène Schiappa.

Cette mobilisation nationale a pour objectif de construire avec l'ensemble des partenaires concernés (acteurs de terrain, services publics, associations d'aide aux victimes, etc.), mais également de la société civile, des mesures nouvelles pour lutter contre les violences conjugales et accompagner les victimes.

Dans ce contexte, la préfète de la Charente a souhaité réunir le comité local d'aide aux victimes (CLAV) pour conduire un travail de mobilisation, de concertation et de construction avec les partenaires charentais. Cette instance, créée en juin 2017, a pour mission de veiller à la structuration, à la coordination, à la mise en œuvre et à l'amélioration des dispositifs locaux d'aide aux victimes, notamment pour leur information, leur prise en charge et leur accompagnement.

Vous êtes cordialement conviés au point presse qui se déroulera à l'issue de la réunion :

mardi 3 septembre 2019 à 11h00
Préfecture de la Charente – Grand salon